

encore davantage remplacer les boutons ronds, on aura sous les yeux de bien jolies innovations... dont ces pauvres hommes paieront les frais. Qu'on s'y prépare.



“LA SCIE ILLUSTRÉE.”

QUEBEC, 6 OCTOBRE 1865.

Québec, 25 Septembre 1865.

MONSIEUR LE REDACTEUR,

Veuillez être assez bon pour vouloir bien me permettre la publication de cette lettre dans le prochain numéro de votre petit Journal, dont je suis un des principaux appréciateurs; car, il ne s'agit rien moins que d'éclairer le public sur un certain Monsieur Paul M. Brennan, lequel tient son domicile au numéro 14, rue St. Louis.

Ce Monsieur est un véritable magicien et non, en termes de médecine, un praticien; les tours qu'il fait sont au-dessus des intelligences ordinaires; ainsi donc, suivons un peu son régime de vie, avant de passer à son incroyable science.

M. Brennan a pour habitude de se lever de très bonne heure, doté d'une taille plus qu'ordinaire, il ressemble assez à Absolon par la figure, également doué d'un physique assez interrogateur, toute fois sans questionner personne, au sortir du lit il monte à cheval, fait sa toilette, et s'habille à cheval, prend ses repas à cheval, reçoit et visite ses malades à cheval, fait ses opérations à cheval et bientôt couchera à cheval; M. le Rédacteur, toutes les cures qu'il a faites ont été faites à cheval, donc à partir de ce moment, vous voudrez bien me permettre de le surnommer le docteur Américaino, Franco-conico, Trombolo; voyons maintenant quelles sont les cures faites par ce savant Magicien depuis son séjour parmi nous.

On nous cite un singulier fait de la part de ce fameux équier, il y a à peine huit jours, se présentait à sa demeure un jeune homme pour être admis à subir une expérience phrénologique, lequel se sou-

mit de l'bonne grâce aux torches de coutumes de notre sorcier, qui bientôt se prononça d'une manière tellement positive à son égard, que rentré chez lui, le malheureux jeune homme était fou, il lui avait dérangé le cerveau. (Constaté.)

2me Un pauvre Artisan du nom de Tremblot, âgé d'environ 40 ans, lequel souffrait affreusement de douleurs Sciaticques à la partie droite du corps, depuis environ 15 années, se soumit aux épreuves d'un petit moulin que notre célèbre magicien met en marche et qu'il fait gronder comme un tonnerre, tout en lui garantissant sa guérison complète, aujourd'hui ce malheureux éprouve les mêmes douleurs, seulement elles ont passé de la partie droite à la partie gauche, singulier miracle.

Vous comprendrez monsieur le Rédacteur, qu'il est temps d'arrêter un pareil état de choses et prévenir le public de ne point se laisser prendre au piège, car, m'a-t-on dit, ce monsieur, fait des courses d'un itinéraire prodigieux, la semaine dernière ayant été demandé pour une consultation à Montréal, immédiatement il monta à cheval et se rendit en quelques secondes, malencontreusement redemandé à Québec, son Pégase se trouvant trop fatigué, il dut s'en revenir subito; par le télégraphe électrique (confirmé) ne sont ce pas là des faits dignes d'être mentionnés.

En attendant, monsieur le Rédacteur, que vous receviez de mes nouvelles, agréés mes remerciements sincères.

Jérôme Bloquet,
rue St. Louis, 364.

EXIBITION DE MONTREAL.

Nous lisons dans l'Union Nationale de Montréal, que M. J. O. Brunet, Pharma-

ci en, rue St. Valier (Québec) a reçu une médaille d'or de 1er classe, et une mention honorable, pour son envoi d'animaux à cette exhibition.

Les animaux envoyés à Montréal par M. Brunet, consistaient en Tigres du Bengal, Loup-Garous, Ours du Canada, Singes de la famille des Papions et deux serpents Chameaux, etc. malheureusement quelques uns ont été refusés par ce comité et renvoyés à Québec, pour vice de ces animaux de conformation.

Parmi ceux admis au Jardin Guilbault, J. Kirouac, épicier, au rond point des Singes.

- Lavoie les P. nette dit do do
- passe galon. do do
- Jacques, imprimur do do
- dit oune Roche. do do
- L. Falardeau, commis épicier do
- chez M. P. nette. do do

Renvoyés à Québec et arrivés à domicile vendredi dernier, J. Leclerc, cordonnier, F. Fortin, cordonnier, Giroux, sellier, J. Gosselin Boulanger, et quelques autres qui ont été assez habiles pour prendre la fuite avant que l'on ait pu les inscrire. Ce qui prouve que ces M. M. avaient l'espoir d'être admis à faire partie de la collection de M. Guilbault, c'est qu'ils sont revenus chargés de leurs bagages et des provisions emportés de Québec, prévoyance des besoins d'un long hiver.

Nos félicitations à M. Brunet pour l'encouragement qu'il a reçu et espérons qu'une autre fois il sera plus heureux.

Nous remercions de tout cœur le jeune français monsieur Corcos, de l'envoi de ses journaux européens. Nous avons compris par là l'amitié et le souvenir qu'il a pour ses amis, amitié et souvenir que n'a pu éteindre la vaste étendue des mers qui le sépare de nous et l'annusment que savent toujours donner les grandes et belles villes de l'ancien monde.

Nous aussi, monsieur Corcos, nous pensons à vous, croyez le

Nous serions heureux de recevoir de temps en temps des paroles d'encouragement de celui qui vit si loin de nous.

Salut à notre ami !!!

MOUVELLE DÉCISION.

Son Excellence le Gouverneur, sur la proposition de l'Honorable Canhon, vient de décider que le matériel du Journal la Scie Illustrée ainsi que les Rédacteurs de cette feuille seront transportés à Ottawa aux frais du Gouvernement pour y continuer leurs travaux.

M. Jean Bert, a déjà fait deux propositions pour l'emballage.

AUX CORRESPONDANTS.

Deux caricatures remises au prochain numéro faute d'espace, ainsi qu'un article les pointeurs à Québec.

Sans gêne remis aussi au prochain numéro, ainsi que plusieurs autres articles. François la Bedaine, patientez votre tour viendra.